



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Erinnerungstafel am Viktualienmarkt
Antrag von Frau Gudrun Rihl vom 4. Mai 2010
(Referent: Herr Engert)

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Kultur- und Schulausschuss	06.10.2010	Entscheidung
Finanz- und Personalausschuss	07.10.2010	Entscheidung

Antrag:

Die drei Entwürfe von Ludwig Hauser, Thomas Neumaier und Michael Grassl zur Neugestaltung des „Erinnerns“ am Viktualienmarkt werden zur Kenntnis genommen.

Gemäß Vorschlag des Bezirksausschusses Mitte wird auf dem Viktualienmarkt zur Erinnerung an die Geschichte dieses Platzes der Entwurf des Künstler Ludwig Hauser verwirklicht. Der Standort ist an der Stelle geplant, an der im Moment die Erinnerungstafel im Boden eingelassen ist.

Die entstehenden Kosten von rd. 12.000 € (einschl. Künstlerhonorar) werden über eine Spende von Herrn Franz Schabmüller finanziert.

Beschluss:

Kultur- und Schulausschuss vom 06.10.2010

Gegen 1 Stimme:

Entsprechend dem Antrag genehmigt.

Finanz- und Personalausschuss vom 07.10.2010

Mit allen Stimmen:

Entsprechend dem Antrag genehmigt.